

# BAKAMLA

## Babinnsa Koramil 0824/23 Wuluhan Ikuti Sosialisasi Pemilu 2024, Perdalam Pemahaman Penyelenggaraan Pemilu

Siswandi - [WULUHAN.BAKAMLA.ID](http://WULUHAN.BAKAMLA.ID)

Nov 18, 2023 - 11:38



JEMBER – Bertempat di Balai Desa Tamansari Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember dilaksanakan sosialisasi penyelenggaraan pemilihan umum (Pemilu) serentak baik Pemilihan Presiden (Pilpres) maupun Pemilihan Legislatif (Pileg) pada Pemilu 2024, oleh Panitia Pemungutan Suara (PPS) Tingkat Desa.



Kegiatan dihadiri oleh Camat Wuluhan Andre Purnomo, Kapolsek Akp Solekhan Arif, Sekedes Gunawan, Babinsa Serka Munawir mewakili Danramil 0824/23 Wuluhan, Aries Setyonata Komisioner Panitia Pemungutan Kecamatan (PPK), Ansori PPS Desa Tamansari dan pejabat terkait serta perwakilan warga masyarakat.

Kegiatan yang dibuka langsung oleh Camat Wuluhan Andre Purnomo tersebut, dalam sambutannya mengajak semua pihak mensukseskan penyelenggaraan Pemilu 2024, yang tahapannya sedang bergulir ini.

Menyikapi kegiatan Tersebut Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Arm Suhartono, saat kami wawancarai pada Sabtu 18/11/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan sosialisasi Pemilu ini memang sedang berjalan di desa-desa termasuk Desa Tamansari, yang kebetulan saya tidak dapat hadir karena sedang ada kegiatan dinas lainnya, sehingga saya ijin ke Pak Camat dan saya wakikan Babinsa Serka Munawir.

Dalam pesta demokrasi ini kita TNI sebagai bagian dari aparat keamanan dan aparat kewilayahan, harus berada diposisi netral, untuk itu saya telah memerintahkan kepada anggota untuk senantiasa mempedomani netralitas TNI, namun demikian dalam hal ikut mensukseskan, saya ikut menghimbau kepada masyarakat untuk mensukseskan Pemilu 2024 ini. Keberadaan kita dalam mengikuti sosialisasi ini tentunya dalam rangka ikut memahami proses penyelenggaraan Pemilu yang akan dilaksanakan. Tegus Danramil.





Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mengapresiasi kekompakan Muspika Jajaran, kita semua memiliki tanggung jawab yang sama dalam mesukseskan Pemilu 2024, kepada jajaran yang mengikuti sosialisasi ini memang dalam rangka memperdalam pemahamannya terhadap prosesi penyelenggaraan pemilu.

Namun demikian kepada semua anggota harus senantiasa mempedomani ketentuan Netralitas TNI, dalam menjalankan tugas kewilayaha, selama penyelenggaraan tahapan pemilu ini bergulir, hingga tahapan akhir nanti. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)